



**Au cours de l'émission du Tic au Tac sur G&J Media ce week-end, le Pr Olivier Bile, président des Libérateurs et figure de proue de l'Alliance pour une Transition Politique au Cameroun, a présenté les deux hypothèses clés de sa stratégie visant à instaurer une transition bénéfique pour le pays.**

Évoquant la situation actuelle du Cameroun, le Pr Olivier Bile a évoqué l'urgence de traiter les multiples crises auxquelles le pays est confronté, notamment en termes d'infrastructure, de crise socio-économique, et de sécurité dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest. C'est dans ce contexte que le Pr Olivier Bile a exposé les deux scénarios pour une transition salvatrice.

La première hypothèse, nommée hypothèse A, repose sur la nécessité pour le président actuel, Paul Biya, de reconnaître la gravité de la crise et d'agir en conséquence. Il s'agirait ainsi de mettre en place un gouvernement de transition, incluant une diversité d'acteurs et prenant en compte la situation critique du pays.

Quant à l'hypothèse B, elle envisage une transition par le biais des élections, avec la pleine participation du peuple camerounais. Ce scénario serait activé si le régime en place à Yaoundé se montre réfractaire à l'idée d'une transition concertée. Le Pr Olivier Bile et ses alliés se tourneraient alors vers les élections locales de février 2025 et la présidentielle d'octobre 2025

pour élire de nouveaux dirigeants capables de mener à bien la restructuration du pays. Dans le cadre de l'élection présidentielle, l'opposition choisirait un candidat en conformité avec des modalités prédéfinies.